

War das eine Freude und Spannung am Gründonnerstag in der „Rappelkiste“!
Der Osterhase kam in die Einrichtung und hat jedem Kind ein Osterkörnchen versteckt.



Er hat sich viel Mühe gemacht und für jede Gruppe ein anderes Versteck überlegt.

So waren die „Minis“ auf der Suche im Garten der „Rappelkiste“. Die Wolkenkinder haben in ihrer Gruppe gesucht...und noch fast den Osterhasen gesehen. Die Mondkinder sind dem Gesang der Vögel gefolgt und im Garten ihrer Erzieherin die Osternester gefunden. Die Regenbogengruppe machten einen langen Spaziergang in den Garten eines Kindes. Tatsächlich war er auch dort und hat die Osterkörnchen versteckt.



Neben Osterei und Schokohase, hat jedes Kind eine kleine Becherlupe bekommen. Diese können sie für die Waldtage benutzen.

Es war ein besonderer Vormittag für alle „Rappelkistenkinder“

